

"Los que dicen que estamos mal son los que añoran los años 90"

Así lo indicó el Director de Censos y Estadísticas de Formosa Lic. Andrés Quintana respecto a las declaraciones del ex gobernador de Santa Fe Ermes Binner quien dijo que el país está peor que en el 2003. Dijo que son sectores que quieren gobernar sin propuesta ni ideas, que nunca comulgaron con las políticas económicas y sociales que emprendió este gobierno desde el 2003. A su criterio este gobierno se puede comparar solamente con el de Perón del 45. Indicó que afortunadamente la gente sabe que estos años se aplicaron políticas que permitieron el crecimiento económico pero con inclusión social.

El Director de Estadísticas y Censo de Formosa Lic. Andrés Quintana salió al cruce de las declaraciones del ex gobernador Ermes Binner quien aseguró que el país está peor que en el 2003.

En este sentido dijo que se trata de una persona que está ligada a sectores de la oposición que pretenden llegar al gobierno con mentiras, sin propuestas ni ideas, metiendo miedo, confundiendo y buscando desanimar a la gente ayudados por sectores poderosos liderados, fundamentalmente, por los medios de comunicación.

Recordó que en el 2001 se generó una de las peores crisis de la historia argentina que casi terminó en una guerra civil. Detalló que se registró una tasa de desocupación del 25%, las reservas del banco central a penas llegaban a los 7 mil millones de dólares, la relación que existía entre la deuda pública como

privada respecto al PBI era del 166%, la relación que había entre la exportación y el endeudamiento era de 5 veces, una tasa de pobreza de más del 60%, el aparato productivo destruido, la privatización de todas las empresas públicas. "Hoy a la luz de lo que fueron estos indicadores estamos viviendo un país diametralmente opuesto" añadió Quintana.

Sostuvo que hay que tener memoria y recordar que estos sectores se opusieron a la resolución 125 que después de varias modificaciones permitió que la renta que se obtenía por la producción sojera se destine a obras que cambiaron la vida de los municipios de todo el país. También se opusieron a la estatización de las AFJP, YPF, a la jubilación de más de 2.500.000 personas, a la Asignación Universal por Hijo que permite que más de 4 millones de chicos puedan tener un ingreso y mantenerse en la escuela, al plan PRO.GRE.SAR y otros derechos que se ampliaron en los últimos tiempos en la argentina.